

ウェルウォーク通信

プロジェクトマネージャ変更のお知らせ

日頃はウェルウォークをご愛顧いただき、誠にありがとうございます。

このたび、ウェルウォークのプロジェクトマネージャにつきまして、これまでの鴻巣仁司より小西健太に代わりますことのお知らせさせていただきます。

変更に伴い何かご不明な点やご心配がございましたら、お気軽にお問い合わせいただけますようお願いいたします。今後ともより一層の品質・サービス向上に努めてまいりますので、引き続きのご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

令和五年八月
トヨタ自動車株式会社 新事業企画部



プロジェクト・マネージャ
小西健太

新事業企画の小西と申します。この度、新しいプロジェクトマネージャのとして、ご挨拶申し上げます。

まず初めに、ウェルウォークのこれまでのご愛顧と先生方のご支援に心より感謝申し上げます。

私はWW-1000の設計者として当初よりウェルウォークに関わり、昨年度までウェルウォークの設計責任者を務めてまいりました。「Mobility for ALL ~すべての人に移動の自由を」という弊社ビジョンのもと今後ともウェルウォークをより多くの患者様にお使いいただけるようチーム一丸で邁進してまいりたいと思います。

先生方とのコミュニケーションを大切にし、お困りごとやご要望に対しては、「お客さま第一」「現地現物」で迅速かつ丁寧に対応いたします。どんな些細なことでも遠慮なくお申し付けください。

今後ともご支援賜りますようよろしくお願い申し上げます。

ウェルウォークの前身である歩行練習アシスト(GEAR)に始まり、2017年に医療機器としてウェルウォークをリリースして以降も含め、大変多くの先生方にお世話になりました。お陰様で全国で100台を超えるウェルウォークが稼働する状況まで来ることが出来ました。今後とも引き続き本プロジェクトには関与しますので、小西をしっかりと支えつつ、一人でも多くの患者様に移動の自由をお届けできるよう尽力して参ります！



鴻巣仁司